

Iberdrola pasa a la acción en Australia: comienza la construcción de Port Augusta, su primera planta híbrida eólica solar en el mundo

- Arranca el desarrollo de su primer proyecto renovable en el país, tras la compra de Infigen, que contará con una capacidad conjunta de 317 MW y requerirá de una inversión de 500 millones de dólares australianos
- Su construcción generará 200 puestos de trabajo hasta su puesta en marcha, prevista en 2021
- Efecto tractor para proveedores españoles: Elecnor construirá la línea de transmisión y la subestación de la planta, así como las áreas de almacenamiento y las vías de acceso

Iberdrola pasa a la acción en Australia con su primer proyecto renovable en el país tras la adquisición -en tiempo récord y de forma amistosa- de Infigen, una de los principales promotores locales de renovables. El proyecto [Port Augusta](#), situado en el estado de Australia Meridional, es hasta el momento su primera planta híbrida eólica solar en el mundo y representa una inversión de 500 millones de dólares australianos.

La instalación renovable combinará 210 MW eólicos con 107 MW fotovoltaicos y generará, una vez en operación, energía limpia suficiente para abastecer la demanda anual de 180.000 hogares australianos.

La construcción de Port Augusta generará 200 puestos de trabajo hasta su puesta en marcha, prevista en 2021. De este modo, Iberdrola impulsa también en Australia una economía verde que promueva la reactivación económica y el empleo en el mundo postCOVID.

El proyecto contará con la participación de proveedores globales, locales y españoles y ya está contribuyendo a la dinamización del tejido industrial.

En concreto, la española Elecnor será la empresa encargada de construir la subestación de la planta y la línea de transmisión, así como las zonas de almacenamiento y las vías de acceso. Vestas por su parte fabricará e instalará los 50 aerogeneradores de 4,2 MW de capacidad unitaria en el parque eólico; Longi suministrará los cerca de 250.000 paneles solares de la planta fotovoltaica y Sterling&Wilson se encargará de su construcción.

Nuevos mercados para impulsar la recuperación verde

En la colocación de la primera piedra de Port Augusta, celebrada hoy, han asistido el director de Iberdrola en Australia, Fernando Santamaría, el gobernador de Australia Meridional, Steven Marshall, y el ministro de Energía y Minas de dicho estado, Dan van Holst Pellekaan.

Durante su intervención, Santamaría ha subrayado “el compromiso de Iberdrola con el mercado australiano, que continúa apostando por las energías limpias como salida a la actual crisis provocada por la pandemia”.

Con la entrada en Australia, Iberdrola avanza en su proceso de diversificación y se posiciona en mercados con gran potencial renovable.



Tras la incorporación de Infigen Energy, Australia se ha convertido en una de las grandes plataformas de crecimiento para Iberdrola. El grupo ha pasado a convertirse en uno de los líderes del mercado australiano, con la operación en el país más de 800 MW de energía solar, eólica y baterías de almacenamiento, incluyendo capacidad propia y contratada, y una importante cartera de proyectos: 453 MW en construcción (incluido Port Augusta) y más de 1.000 MW en distintas fases de desarrollo.

La energía renovable en Australia sigue aumentando su cuota de mercado y está previsto que acelere su crecimiento en los próximos diez años. Según el Informe de Energía de Australia 2019, el 21% de la producción de electricidad provino de fuentes renovables, registrándose un crecimiento del 46% en la producción solar y un 19% en la eólica.

En 2030 está previsto que las emisiones del sector eléctrico disminuyan un 23% y que la proporción de energías renovables en el mix de generación alcance el 48%*.

*Fuente:

<https://www.minister.industry.gov.au/ministers/taylor/media-releases/record-new-renewable-capacity-2019>

Sobre Iberdrola

Iberdrola es un líder energético global, el primer productor eólico y una de las mayores compañías eléctricas por capitalización bursátil del mundo. El grupo suministra energía a cerca de 100 millones de personas en decenas de países como España, Reino Unido (ScottishPower), Estados Unidos (AVANGRID), Brasil (Neoenergia), México, Australia (Infigen), Alemania, Portugal, Italia o Francia. Con una plantilla de más de 35.000 personas y unos activos superiores a 122.000 millones de euros, obtuvo una facturación de 36.438 millones de euros y un beneficio neto de 3.406 millones de euros en 2019.

Iberdrola lidera la transición energética hacia un modelo sostenible a través de sus inversiones en energías renovables, redes inteligentes, almacenamiento de energía a gran escala y transformación digital para ofrecer los más avanzados productos y servicios a sus clientes. Gracias a su apuesta por las energías limpias, es una de las compañías con menores emisiones y un referente internacional por su contribución a la lucha contra el cambio climático y a la sostenibilidad.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.